



### **Das war MüMa on Tour in Georgsmarienhütte: ein Bericht des Ausrichters TV Georgsmarienhütte**

Am Sonntag war MüMa in Tour zu Gast bei uns in Georgsmarienhütte. Bei spitzem Wetter gingen um 9 Uhr (manche schon etwas früher) insgesamt 52 Läuferinnen und Läufer auf die 25 km lange Strecke. Gelaufen wurde zum größten Teil auf Straßen, kleine Abschnitte führten aber auch durch den schönen Teutoburger Wald.

Es gab unterwegs bei Kilometer 10 und Kilometer 17 je eine Verpflegungsstelle. Hier konnten sich die Läuferinnen und Läufer mit Wasser, Cola, Tee und Schokolade stärken. Im Anschluss gab es natürlich Duschkmöglichkeiten und noch das ein oder andere Kaltgetränk.

Aus unserer Sicht ein gelungener Vorbereitungslauf!